



COMMUNAUTÉ DE TOR BAIE

SONDAGE

Demande d'une nouvelle école dans la région!



La Société des acadiens de la région de Tor Baie a récemment été acceptée comme organisme membre de la Fédération acadienne de la Nouvelle-Écosse (FANE). À la suite d'une rencontre avec des représentants de Tor Baie, il y a eu discussion de la possibilité d'avoir des classes en français dans la région.

L'objectif de ce sondage est de déterminer l'intérêt des parents d'avoir des classes en français à Tor Baie pour leurs enfants.

**LES MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ RECEVRONT LE SONDAGE PAR LA POSTE.
VEUILLEZ LE RETROUVER À L'ADRESSE INDIQUÉE, D'ICI LE 28 FÉVRIER 2022.
DES SESSIONS D'INFORMATIONS SONT À VENIR!**





TOR BAY COMMUNITY

SURVEY

Request for a new school in the area!



The Société des acadiens de la région de Tor Baie was recently accepted as a member organization of the Fédération acadienne de la Nouvelle-Écosse (FANE). Following a meeting with representatives from Tor Baie, the possibility of having French classes in the area was discussed. The purpose of this survey is to determine the interest of parents in having public education in French with the CSAP in Tor Baie for their children.

COMMUNITY MEMBERS WILL RECEIVE THE SURVEY BY MAIL. PLEASE RETURN IT TO THE ADDRESS INDICATED BY FEBRUARY 28, 2022. INFORMATION SESSIONS TO COME!

